



**UNIVERSIDAD
DEL SURESTE**

**"Pasión por
educar"**

"MATERIA".

**MODELOS DE INTERVENCION
EN PSICOTERAPIA**

NOMBRE DEL DOCENTE.

ANA ESTELI HIDALGO MARTINEZ

PRESENTA:

MAPA CONCEPTUAL

ALUMNO:

BRENDA ANAYELI CALVO LOPEZ.

**SEPTIMO CUATRIMESTRE
LICENCIATURA EN PSICOLOGIA GENERAL
SEMIESCOLARIZADO**

14 De Nviembre Del 2020

EVALUACIÓN DEL PROBLEMA

Presentación del problema

Quién presenta el problema.

Cómo se presenta el problema.

Evaluación del caso para la elección del tratamiento

- PRINCIPIO Y DESARROLLO DEL PROBLEMA.
- RELACIÓN DEL PROBLEMA CON EL SISTEMA INTERPERSONAL DEL USUARIO.
- INTENTOS DE SOLUCIÓN PREVIOS.

Entendemos como presentación del problema el planteamiento de la situación por parte de los usuarios.

Ahora pasaremos a discutir, cómo se presenta el problema. En ocasiones el usuario expone con claridad su problema de relación interpersonal

El eclecticismo en la intervención

Este es también el motor que mueve los esfuerzos eclécticos e integradores, aunque en una dirección diferente. Si ninguna de las 400 propuestas terapéuticas existentes ha conseguido demostrar su utilidad en todos los casos, no se trata de crear la nº 401 (aunque posiblemente ya exista al publicarse este trabajo) sino de plantearse la cuestión desde otra perspectiva.

Plan de seguimiento

El plan de seguimiento es un procedimiento que ofrece información sobre los pacientes, la posibilidad de confrontar la perspectiva del terapeuta con la del diagnosticador y una ayuda para conceptualizar lo que el terapeuta experimenta en las sesiones con ellos

Fin de la relación psicoterapéutica

La terminación o cierre es un momento crucial en un proceso psicoterapéutico, dado que se erige como un periodo cargado de connotaciones clínicas y emocionales que no solo afectan al paciente sino también al terapeuta; igualmente, de la terminación dependerá en gran medida la forma como sea recordado dicho proceso (Craigie, 2006).